



### FORO DE DEBATE DEL BID Y BANCO DE ESPAÑA SOBRE PERSPECTIVAS ECONÓMICO-FINANCIERAS PARA AMÉRICA LATINA

**Conferencia de prensa el día 26 de febrero, a las 13,45 horas, en el Banco de España**

El próximo día 26 de febrero se celebrará en la sede del Banco de España en Madrid (C/ Alcalá, 50) una Jornada sobre las “Perspectivas económico-financieras para América Latina”, organizada por el Banco Interamericano de Desarrollo (BID) y el Banco de España, en la que participarán representantes de algunos de las grandes empresas españolas con inversiones en América Latina, como BBVA, Santander Central Hispano y Repsol. En este encuentro, que será inaugurado por el Gobernador del Banco de España, Jaime Caruana, también intervendrán destacados economistas expertos en la región, que expondrán su visión de la situación actual y las perspectivas de la economía y el sistema financiero en aquellos países.

Las sesiones se celebrarán a puerta cerrada, pero las conclusiones serán expuestas a su término en una conferencia de prensa con la presencia de Guillermo Calvo, economista-jefe del Banco Interamericano de Desarrollo; Ramón Guzmán, Director General de Financiación Internacional del Ministerio de Economía, y José Viñals, Director General de Asuntos Internacionales del Banco de España.

Los medios interesados en asistir a esta conferencia de prensa, deberán acreditarse previamente – indicando nombre y DNI de los asistentes– mediante un correo electrónico dirigido a [comunicacion@bde.es](mailto:comunicacion@bde.es) o un fax al número 91 338 52 03.

Más información sobre el programa de la Jornada en la página del Banco de España en Internet [www.bde.es](http://www.bde.es).

Reproducción permitida solo si se cita la fuente.